

ABSTRAK

Yenny Azryani Harahap, "SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN KREDIT DAN PENAGIHAN PIUTANG PADA PT. PANCA PILAR TANGGUH MEDAN" (dibawah bimbingan Ibu Hj. Sari Bulan Tambunan, SE, MMA sebagai Pembimbing I dan Ibu Dra. Ij. Rosmaini, Ak sebagai Pembimbing II).

Sistem informasi penjualan kredit dan penagihan piutang ini diperlukan perusahaan dalam melakukan analisis untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan yang sebenarnya pada PT. Panca Pilar Tangguh Medan sebagai perusahaan yang bergerak dalam bidang distribusi. Sistem penjualan yang dilakukan adalah penjualan secara kredit dan tunai.

Penelitian yang dilaksanakan adalah berbentuk deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah Sistem Informasi Akuntansi yang ada di PT. Panca Pilar Tangguh Medan dan yang dijadikan sampel adalah sistem informasi akuntansi penjualan kredit dan penagihan piutang PT. Panca Pilar Tangguh Medan. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini data kuantitatif dengan sumber data dari data primer, yaitu data yang diperoleh melalui penelitian langsung ke objek penelitian yang masih harus diolah oleh penulis dengan menyebarkan kuisioner dan data sekunder, yaitu data yang diperoleh dari sumber lain dalam bentuk laporan dan publikasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengamatan (*observation*), wawancara (*interview*), dan dokumentasi (*documentation*). Selanjutnya data dianalisis dengan menggunakan statistik deskriptif.

Dari hasil analisis yang peneliti lakukan, diperoleh beberapa kesimpulan, yaitu :

1. Kas yang diterima oleh perusahaan langsung di setorkan ke bank pada hari yang sama sehingga penerimaan kas tersebut aman dari tindakan penyelewengan.
2. Prosedur penjualan kredit telah dirancang dengan memenuhi persyaratan pengendalian internal piutang dagang yang efektif. Adanya penilaian atas kelayakan calon konsumen menunjukkan bahwa PT. Panca Pilar Tangguh Medan tidak sembarangan dalam melakukan penjualan kredit.
3. Tindak lanjut atas piutang yang telah beredar diatas 14 hari yang dilakukan oleh PT. Panca Pilar Tangguh Medan cukup baik sehingga tidak banyak piutang yang berumur lama di perusahaan. Sekalipun ada piutang yang telah jatuh tempo atau melewati batas umur piutang, tapi itu sangat jarang sekali terjadi. Pelunasan piutangnya pun tidak sampai melewati 60 hari (2 bulan) . Ini menunjukkan bahwa perusahaan benar-benar berupaya dalam menagih piutangnya dari pelanggan. Hal ini pasti dapat terlaksana dengan baik karena adanya hubungan yang baik antara perusahaan yang selalu menginformasikan laporan piutang kepada pelanggannya.

Kata Kunci : Penjualan Kredit, Penagihan Piutang dan PT. Panca Pilar Tangguh.